
Une	personne	qui	est	importante	pour	moi	
	
	
S	:	Antoine	de	Saint-Exupéry	est	un	auteur	français	que	j’aime	beaucoup.	C’est	à	la	fois	un	aventurier	:	
il	a	participé	à	l’histoire	de	l’aviation,	il	a	voyagé	à	travers	les	océans,	en	Afrique	du	Nord,	sur	le	
continent	américain,	mais	c’est	aussi	un	auteur	qui	a	su,	à	la	fois,	toucher	les	lecteurs	adultes,	mais	
aussi	les	enfants	par	ses	livres	écrits,	il	y	a	maintenant	une	cinquantaine	d’années.	Il	a	fait	preuve	de	
courage	et,	à	la	fois,	il	a	fait	preuve	d’une	importante	conscience	humaniste.	Il	a	disparu	pendant	la	
Seconde	Guerre	mondiale	mais	ses	écrits,	nous	les	lisons	encore	aujourd’hui.	Pour	toutes	ces	raisons,	
j’aime	beaucoup	Antoine	de	Saint-Exupéry.	La	première	fois	que	j’ai	lu	un	livre	d’Antoine	de	Saint-
Exupéry,	il	s’agissait	du	Petit	Prince	:	c’est	l’histoire	d’un	pilote	qui	a	un	accident	dans	le	désert	et	qui	
rencontre	un	enfant,	et	qui	lui	raconte	des	histoires.	
	
P	:	Quand	je	pense	à	une	personne	qui	a	été	très	importante	pour	moi	dans	ma	vie,	ça	doit	être	mon	
professeur	de	théâtre	en	Australie	parce	que	j’avais	une	passion.	J’avais	une	passion	de	devenir	une	
actrice	internationale,	de	pouvoir	faire	du	théâtre	et	du	cinéma	en	trois	langues	:	en	français,	en	
norvégien	et	en	anglais.	Et	donc,	j’ai	voyagé	à	l’autre	bout	du	monde	jusqu’à	Melbourne,	en	Australie,	
pour	donc	faire	des	études	pendant	quatre	ans.	Et	ce	professeur,	elle,	elle	a	su	m’encourager.	Elle	a	su	
m’inspirer.	Elle	a	reconnu	mon	talent	et	en	plus,	elle	me	faisait	rire.	Je	l’admire	beaucoup	et	je	serai	
toujours	reconnaissante	envers	elle.	
	
C	:	Coco	Chanel	est	une	personne	que	j’aime	beaucoup.	Elle	a	eu	une	enfance	difficile	et	pauvre.	Et	
elle	aimait	la	couture.	Elle	était	très	douée.	Elle	est	devenue	une	des	meilleures	créatrices	de	mode.	Et	
elle	a	fait	des	vêtements	plus	confortables,	plus	amples	pour	les	femmes.	Elle	a	libéré	la	femme.	Elle	a	
aussi	créé	des	parfums.	Le	parfum	le	plus	connu	est	Chanel	N°5.	Et	c’est	Audrey	Tautou	qui	fait	la	
publicité	du	parfum	Chanel	N°5	aujourd’hui.	Audrey	Tautou	est	une	actrice	française	très	connue	dans	
le	monde.	Audrey	Tautou	est	une	actrice	qui	a	joué	dans	«	Le	Fabuleux	destin	d’Amélie	Poulain	»,	dans	
aussi	«	Coco	Chanel	»	dans	le	film.	Et	elle	est…	elle	joue	très	bien.	Elle	ressemble	à	Coco	Chanel	dans	
le	film.	Et	aussi,	on	voit	que	Coco	Chanel	a	eu	des	histoires	amoureuses	très	compliquées.	


